



Journée Rose au collège

publié le 13/10/2023 - mis à jour le 19/10/2023

Chers élèves et chers parents,

Dans le cadre de la campagne de dépistage annuelle du cancer du sein, intitulée "Octobre rose", nous organisons au sein de l'établissement, une "journée rose" pour marquer le coup. Cette journée sera le vendredi 20 Octobre, veille des vacances de la Toussaint.

Pour les élèves qui acceptent de jouer le jeu, nous leur demandons de venir, ce vendredi 22, avec un vêtement ou un accessoire rose (ex : ceinture, montre, badge, écharpe....). De plus notre chef cuisinier, organisera un menu à dominance rose.

Fort heureusement, le cancer du sein ne touche que très peu les collégiens, mais le risque n'est pas nul. Mais malheureusement, ce mal touche avec plus de facilité les adultes femmes (mais aussi les hommes : 1% des cas). Ainsi, vous, élèves et parents, serez au fait de cette pathologie, et pouvez être vecteur de diffusion d'information auprès de vos familles et vos proches.

En pièce jointe vous trouverez un fascicule explicatif sur le cancer du sein et son dépistage.

Un dépistage précoce augmente considérablement les chances de guérison.

Prenez toutes et tous soin de vous.

Vincent Bernardeau
Infirmier du collège

Document joint

 [le_depistage_du_cancer_du_sein](#) (PDF de 1.6 Mo)